

11. Job-Start-Börse

Am 15. Oktober wird in der Stadthalle informiert

WALDKIRCH. Am Donnerstag, 15. Oktober, präsentieren zahlreiche Unternehmen und Institutionen aus Waldkirch und Umgebung ihr Ausbildungsangebot. Schülerinnen und Schüler können sich bei der Job-Start-Börse von 8 bis 13 Uhr in der Stadthalle Waldkirch über Ausbildungswege und -chancen der heimischen

Wirtschaft informieren. Die Job-Start-Börsen in der Region gibt es mittlerweile seit zehn Jahren; da in einem Jahr zwei stattfanden, wird daher nun zum 11. Börsenjahrgang eingeladen. Viele Praktika- und Ausbildungsstellen konnten in den letzten Jahren nach ersten Kontakten an den Ständen der Betrieben besetzt werden.